



Review Consulta Bolsa Família 2020

FabSocialApp

Consulta Bolsa Família 2020 es una aplicación sin cargo que puede instalarse en dispositivos con sistemas operativos Android e iOS. La plataforma es totalmente gratuita y no necesita de registro para acceder a la misma. Ofrece información rápida, segura y confiable de uno de los programas más importantes del gobierno del Brasil

Lamentablemente vivimos en un mundo lleno de desigualdades. Muchos ciudadanos, personas y familias se encuentran en una situación de pobreza. Los gobiernos toman diferentes medidas para paliar la situación a través de planes sociales y programas de gobierno que buscan hacer que los individuos tengan un pasar más justo y menos doloroso. Latinoamérica es uno de los continentes más golpeado por la vulnerabilidad de una gran parte de su población. Esta situación se da particularmente en Brasil, el gigante del continente y uno de los países más importantes a nivel mundial. Con el objetivo de contener la brecha de desigualdad que no dejaba de crecer, y ayudar a los sectores más vulnerables, el gobierno administrado por el Partido de los Trabajadores con Lula Da Silva como presidente, sancionó en 2003 la ley que otorgaba lo que se conoce como el **programa Bolsa de Familia**.

Bolsa de Familia es una erogación de dinero que realiza el Estado para las familias con más necesidades. La cantidad de dinero que reciben varían según una cierta cantidad de factores que tienen que ver, por ejemplo, con la cantidad de integrantes del grupo social. Entre las condiciones que tienen que cumplir se encuentra que tienen que ser consideradas personas en pobreza y extrema pobreza y tener niños de entre 0 y 17 años. Así como también tener una renta cada uno de BRL 85. El objetivo de la medida también consiste en facilitar el acceso a la salud y la educación.

Para obtener el plan Bolsa de Familia hay que encontrarse registrado a través del Ministerio de Desarrollo Social y tener un número de NIS. A día de hoy más de 50 millones de personas se vieron beneficiadas por el proyecto. Ahora bien, es muy importante estar al día con toda la información de una ayuda que es tan relevante para las familias que más lo necesitan. El avance de la tecnología y el desarrollo de las aplicaciones han traído una buena oportunidad con la posibilidad de **descargar gratis Consulta Bolsa Família 2020**. El programa se encuentra disponible para instalar en dispositivos con sistemas operativos **Android e iOS**.

Con la app Consulta Bolsa Família 2020 las personas tendrán una manera de enterarse rápido y fácil de todo lo vinculado a su registro a la ayuda emitida por el gobierno. Es muy segura, ágil y fácil de usar.

Tiene una gran variedad de funciones divididas en categorías como acceso a un calendario que le dirá al usuario, según el número NIS, cuándo le toca la fecha de pago.

En la sección Consulta: se habilitará el acceso a todos los datos vinculados a los beneficios del programa. Y si todavía tiene alguna duda o consulta que evacuar, la persona podrá hacer click en el apartado de preguntas frecuentes donde tiene una guía muy completa sobre el plan y la plataforma.

Es muy importante tener en cuenta que para **usar Consulta Bolsa Família 2020** el dispositivo que utilizemos debe encontrarse conectado a wifi o una red de datos. Si quieres que te demos un buen truco o consejo, si no tienes acceso a una red puedes tomar nota de los datos o sacar una captura a lo que te muestra el móvil.

La app es totalmente **gratis** y no es necesario registrarse por lo cual garantiza un acceso rápido, ágil y anónimo.

Durante la crisis que se extiende por el mundo en 2020 el presidente Bolsonaro decidió seguir con la ayuda pero hoy en día se dirime junto a sus ministros si cambiar o no el nombre del famoso programa por "Renta Brasil", hasta el día de hoy no hubo novedades al respecto pero el proyecto sigue ya que es muy importante para la economía del Brasil. Con la Consulta Bolsa Família 2020 tienes la oportunidad de hacerte de toda la información de una de las leyes y

beneficios más destacados del país sudamericano. Sin registro, gratis, veloz y de fácil acceso. La división por categorías hace que puedas entender de manera sencilla qué tienes que hacer para obtener la mejor información de manera segura sobre tu plan. El calendario será de mucha utilidad así como también el apartado que corresponde a las preguntas frecuentes ya que es algo que muchas familias tienen.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Descarga gratuita- Sin registros- Fácil de usar- Información actualizada	<ul style="list-style-type: none">- Presenta algunas fallas de funcionamiento- Puede andar lento- Necesita más opciones de personalización- Solo funciona con internet

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=br.com.horizonapps.cbfamilia2020>

Apple Store: